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Abstract (en)
The holder has a base plate (1) attachable on a ski, and a holding element (21) releasably lockable in a heel region of a shoe. A connection device
allows raising of the holding element from the base plate and compensates simultaneous rotation of the shoe relative to the ski. Three hinges (6-8)
are formed between the holding element, two intermediate elements (5, 9) of the connection device and base plate. An axis (12) of one of the hinges
between the intermediate elements is non-parallel to axes (11, 13) of the other hinges.

Abstract (de)
Fersenhalterung einer Schibindung, mit einer auf dem Schi befestigbaren Grundplatte (1), einem im Fersenbereich eines Schuhs lösbar
verrastbaren Halteelement (21), und mit einer ein Anheben des Halteelementes (21) von der Grundplatte (1) zulassenden Verbindungseinrichtung,
mittels der die gleichzeitige Ausdrehung des Schuhs relativ zum Schi kompensiert wird, wobei die Verbindungseinrichtung zwei Zwischenglieder
(5, 9) umfasst, und dass zwischen dem Halteelement (21), den beiden Zwischengliedern (5, 9) und der Grundplatte (1) drei Drehgelenke (6, 7, 8)
ausgebildet sind, wobei die Achse (12) des Drehgelenks (7) zwischen den beiden Zwischengliedern (5, 9) nichtparallel zu den Achsen (11, 13) der
beiden anderen Drehgelenke (6, 8) ist.
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